

diRekt

Gemeinsam sind wir stark

Endlich ist es fertig. Die ersten Buchungen liegen vor - teilweise bereits für das nächste Jahr. HAUS BOMMERHOLZ ist endlich bezugsfertig.

In einer gemeinsamen Kraftanstrengung ist es uns gelungen, eine eigene Lehr- und Weiterbildungsstätte mit Übernachtungsmöglichkeit zu erwerben und passend für unsere Zwecke umzubauen. Die Liste der Unterstützer ist lang: die "Freunde" der Universität, das Baugewerbe, viele Handwerksbetriebe, die Stadt Witten, das Arbeitsamt, das Staatshochbauamt, das Düsseldorfer Wissenschaftsministerium oder die Spender aus der Universität Dortmund. Die Liste ließe sich noch beliebig verlängern.

Im HAUS BOMMERHOLZ ist intensive Lehre in kleinen Gruppen möglich. Dafür stehen vier Seminarräume und Übernachtungsmöglichkeiten für mehr als 50 Personen zur Verfügung. Inmitten eines wunderschönen Naturschutzgebietes kann jeder die für Lehre, Forschung und Studium unerläßliche schöpferische Konzentration abseits der Uni-Hektik finden. Mit Mut, Engagement, Tatkraft und Weitblick haben wir gemeinsam Entwicklungsfähigkeit und Stärke bewiesen: Die "Bommerholzer" haben das Leitmotiv des Gründungsausschusses unserer Universität nachhaltig aktualisiert. So hieß es vor der Gründung der Uni Do noch: "Offenheit für die Zukunft ist ein wesentliches Element für den Aufbau der Universität Dortmund." HAUS BOMMERHOLZ dokumentiert eindrucksvoll die kontinuierliche Weiterentwicklung dieser Idee. Ich denke, schon in allernächster Zeit werden viele internationale Konferenzen, studentische Workshops oder attraktive Symposien unsere Stärken in Bommerholz demonstrieren.

Mein Dank gilt allen, die HAUS BOMMERHOLZ ermöglichten.

Herzlichst

Detlef Müller Böling

Unizet 02.09.92